

Nombre y apellidos..... Curso y grupo..... Fecha.....

El copo de nieve

Adaptación libre del cuento de Kurt Kauter

Una vez, un gorrión le preguntó a una paloma torcaz:

- ¿Cuánto pesa un copo de nieve?

Y la paloma le respondió:

- ¿Cuánto pesa? Un copo de nieve no pesa nada.
- ¿Nada? ¿Estás segura? -dijo el gorrión- pues mira, escucha esta historia que me sucedió hace tiempo, a ver qué te parece:

"Un día me posé en la rama de un abeto, justo donde la rama se junta con el tronco. Al cabo de un rato empezó a nevar, pero muy poco, de forma tan suave que parecía que casi no nevara. Como no tenía otra cosa que hacer, me puse a contar, uno tras otro, los copos de nieve que se iban amontonando encima de la rama.

El tiempo iba transcurriendo, había contado ya 3 741 952 copos de nieve. Cuando cayó el siguiente, el que hacía 3 741 953, muy pequeño, tan ligero que parecía que no pesaba nada... la rama se partió."

Finalizado su relato, el gorrión se despidió de la paloma y emprendió el vuelo. Y la paloma, dándole vueltas a la historia del gorrión, se quedó pensando:

"Es posible, quizás sólo hace falta una voz más, un esfuerzo más, quizás el mío, para que la paz sea posible en el mundo..."

